

Verlautbarung

**Nachwahl eines Ausschussmitgliedes
des Landesgremiums des Juwelen-, Uhren-, Kunst-, Antiquitäten- und
Briefmarkenhandels (312)**

Nach Erstattung des Wahlvorschlages durch die berechtigte Wählergruppe
"STEIRISCHE WIRTSCHAFT - Team HERK / NEUBAUER-WOLF - Steirischer Wirtschaftsbund"
wurde gemäß § 115 Abs. 2 Wirtschaftskammergesetz
Herr

**Gunter Erik Berger, geb. 1971
8720 Knittelfeld
als
Ausschussmitglied
des Landesgremiums des Juwelen-, Uhren-, Kunst-, Antiquitäten- und
Briefmarkenhandels**

als gewählt erklärt (anstelle von Herrn Gerhard Franz Poller).

Für die Hauptwahlkommission
Der Vorsitzende:
Hofrat Dr. Manfred Kindermann

Graz, am 15.09.2020